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[819] 就労支援移行コースの方は大変なようで・・・  2008年6月30日 21時23分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
国士無双は某メンバーさんとメールのやり取りしてますが、就労支援移行コースの方
は特別なプログラムで大変なようで、お疲れ様です。 
今度はハローワークの精神障害担当の相談員さんにどんな仕事あるか話をお聞きに
なるそうですが、頑張ってください。 
 
明日は国士無双は公休日なので、ゆっくりDVDでも見て、体休めます。 
金曜日は楽しそうな夕食会ですが、国士無双は残念ながら参加出来ません。 
 
ブルーアイズさんや、レオンさんは参加されるんですか？ 

[818] ダンダンさんお久しぶりです＆ブルーアイズさん頑張ってください  2008年6月
28日 14時58分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
ダンダンさんお久しぶりです。 
ダンダンさんの就労に関する考え方は非常に素晴らしいと思います。 
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銀杏の方は皆さん就労レベルにあるというのは国士無双も賛成です。 
国士無双は仕事のつらいことばかり書き込んでしまい、皆さんに不安を招くような書き
込みが多いので反省です。 
 
ブルーアイズさん、昨日は障害者合同面接会ご見学お疲れさんです。 
ブルーアイズさんのお考えのように、ご自分の考えで就労に向けていけば、必ずいい
結果が出ると思います。 
どうか、良いお仕事見つかるよう頑張って下さい！！ 

[817] 昨日は合同面接会に行ってきました  2008年6月28日 10時55分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
まずはダンダンさん、おひさしぶりです。 
ダンダンさんの書き込みを見て「まあ、そんなに就労は気張らなくても大丈夫なのかな
あ」と安心した気持ちになりました。 
今後も気が向いたら書き込みお願いします。 
 
ところで昨日はブルーアイズは銀杏のほかのメンバーさん２人と職員さん３名で障害
者合同面接会に見学に行ってきました。 
ブルーアイズは精神の障害ですがほかの障害の方をあまり知らず 
面接会も雰囲気が暗いのではと思っていたのですが、 
実際に行ってみると「なんだ、みんな普通じゃん」といった感じでした。 
 
会場は仕事の面接に来た方たちや会社の方たちでいっぱいで活気に満ちていまし
た。 
面接は個室でおこなうのではなく、机をずらっと並べたところに会社ごとに座って面接
をするといった感じで個室で行うよりオープンで少し気が楽そうです。 
２００社だったかそれ以上の会社の方たちがいらっしゃっていましたが 
大企業、有名企業のところが多く、人気のある会社は面接希望者が２０人待ち３０人
待ちのところがざらでした。 
ブルーアイズもそんなところに就職できたらいいのですが条件はフルタイムで働くとこ
ろがほとんどでとても体力的精神的に難しいように思いました。 
やはりブルーアイズの場合はハローワークで週３～４日、４,５時間のところを探したほ
うがいいように思われました。 
 
一緒に行った銀杏のファーストとセカンドの男性職員さんもスーツでばっちり決めてき
ましたが、銀杏ではメンバーさんから「営業の人みたい」「普通のサラリーマンみたい」
とからかわれていました。 
 
どうも長々とブルーアイズの書き込みに付き合っていただきありがとうございました。 
それではみなさん良い週末を。 

[816] こんばんは。  2008年6月27日 22時41分

ダンダン さん  e-mail 
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 こんばんは。 
就職活動たいへんですね。まぁ。銀杏のみんなは就労レベルに達しているので、そん
なに不安にならなくても大丈夫。銀杏でキチンとやれていれば、大丈夫だと思います。 
 
 まぁ。障害者雇用と言っても、会社がどのような人を欲しいなぁとイメージしている
か？によりますから、落ちても気にせず、受け入れてくれた会社で頑張れば良いのか
な？と思います。 
 
 では。にこにこ♪

[815] 合同面接会如何でしたか？  2008年6月27日 21時27分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は就労支援移行コースの方は障害者合同面接会の見学だったようですが、雰囲
気は如何でしたか？ 
国士無双が参加したときは１０社も面接受けたので、余り雰囲気覚えてませんが、物
凄い人だった記憶があります。 
某メンバーさんの情報では、活気があったといってらっしゃいましたが、ブルーアイズ
さんや、レオンさんは如何でしたか？ 
書き込みあると嬉しい国士無双です(^_^) 
 

[814] ブルーアイズさんお疲れ様です！！  2008年6月26日 21時15分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、国士無双の偉そうな意見に耳を傾けて頂き有難うございます。 
実は国士無双の職場では、過労で健常者の方が欠勤しました。 
又、ある健常者の方は、肩の神経がやられて、毎日、病院に行き、痛み止めの注射を
打ちながら遅刻して出勤してます。 
そのような職場で働いているので、国士無双も考え方が、働き過ぎの社会に飲み込ま
れてしまっているのかもしれません。 
少し、頭を冷やさないと・・・ 
 
ブルーアイズさんは、三丁目で一生懸命、就労支援移行コースのプログラムこなし、
明日は合同面接会ですから、大変な忙しさだと思います。お疲れ様です！！ 
どうか、一踏ん張りして、良きご見学して来て下さい！！ 
国士無双も明日乗り切れば明後日は公休日なので、何とか乗り切ります！！ 
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[813] 今日もがんばりました  2008年6月26日 19時58分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、ご意見ありがとうございます。 
ブルーアイズのほうが年上とはいえ仕事の面では国士無双さんのほうが大先輩で
す。 
働いてお金をもらうということは楽なものではありませんよね。 
良いご忠告胸に刻んでおきます。 
 
ところで今日もブルーアイズはがんばりました。 
午前中は就労移行の作業、午後は引き続き１時間ほど作業をしそのあとパソコン教
室。 
終わった後は５時まで残業とわれながら良くやったと思います。 
一般就労している方からするとそんなたいしたことはありませんが 
ブルーアイズはこれで精一杯です。 
 
明日は就労移行支援コースでは障害者合同面接会に見学にいってきます。 
はじめていくのですがたぶん会場の熱気にタジタジとなりそうです。 
 
興味の惹かれることなどがありましたら書き込みたいと思います。 
 
それでは明日がんばれば週末でゆっくりできます。 
みなさん良い花の金曜日を。ではでは。

[812] Ｏ違いと・・・・  2008年6月25日 21時17分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、三丁目での作業、大変そうですね。 
今日はどのくらいかかりましたか？ 
ところで、国士無双が某メンバーさんから教えてもらったＯさんは、元銀杏の職員さん
ではなく、セカンドのメンバーさんだったとはとんだ、Ｏ違いですねm(__)m 
 
又、ブルーアイズさん、国士無双のことを気遣って下さいますが、今の職場は確かに
大変な忙しさですが、怒鳴られたり、いじめを受けたりすることがないので、酷使無双
時代に比べれば、精神的には楽です。 
ただ、職に就くなら、心得ていて頂きたい問題ですが、労働をして、お金を貰うというこ
とは、楽な物など無いというが、国士無双の考えです。 
銀杏の作業でも、工賃を貰っているわけですから、楽な訳がありません。 
金額の差があるかもしれませんが、どんなことでも、誠意を持って臨むべきだと国士
無双は思います。 
相変わらず、偉そうで済みません・・・・ 
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[810] ブルーアイズも疲れました  2008年6月24日 19時27分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、お仕事本当に大変そうですね。 
どうも国士無双さんは大変なお仕事についてしまうのか 
あるいは仕事というのはどんなものでも大変なのか・・・？ 
 
就労移行の新しい仕事ですが本当に大変で終わったあとはうちでぐったりです。 
ついこの間まで銀杏にいたＯ職員さんが手伝ってくださっているというのは 
ちょうど伝言ゲームのような感じでちょっと違って伝わってしまったようで 
おそらく同じ名前の前セカンドにいたメンバーさんのことだと思います。 
 
合同面接会もみんなエリのついた服でスラックスといういでたちになりそうです。 
 
ブルーアイズは今日も疲れました。 
明日はお昼には印刷作業も終わってほしいものです。 
しかしおそらく３時くらいまでありそうな・・・ 
 
それではブルーアイズ、つかの間の休憩に入ります。ではでは。 

[809] 最近、疲れます・・・・  2008年6月24日 17時4分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
 最近、全くGoogleアラートのメール配信が無いのでネット情報無く、書き込むこともな
く、掲示板覗いてばかりです。 
 ところで、最近、国士無双の職場では、健常者の方が故障し、その代役で、国士無
双が仕事してます。 
 ある程度信用されているいる証拠だと思い前向きに仕事してますが、やはり、その
方がしていた仕事は完全に健常者の方がしている仕事で、以前に比べ、かなり疲れ
ます・・・ 
 今日も１２時まで疲れて寝てました（トホホ・・・） 
 ３月からずっと凄まじい忙しさで、国士無双も最近仕事に行くのが少し憂鬱になって
しまいました。レオンさんの書き込みではないですが、「休暇」でも欲しいものです。 
 
 話は変わりますが、銀杏の就労支援移行コースの方々も新しい仕事していらっしゃ
るようで、大変そうですが、どんな感じでしょうか？ 
 昨日、某メンバーさんとメールしたところ、銀杏をお辞めになったＯ職員さんがお手
伝いに来て下さっていらっしゃるようですが、心強いと思います。 
 今週の金曜日は国士無双が採用された障害者合同面接会の見学だと思いますが、
皆さんスーツで見学に行かれるのでしょうか？ 
 大変な熱気だと思いますが、気後れすことなく見学してきてください！！ 
 ではでは、明日から又、仕事ですが、余り気張らずこなしていきたいと思います。 
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パスワード  削除番号    

 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

819 記事削除
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